

## Iveco gründet Joint Venture mit der Larimar Group in Süd Afrika

**Iveco, Teil von Fiat Industrial, und Larimar, ein in Süd Afrika führender Betreiber auf dem Sektor öffentlicher Personentransport und Bushersteller, haben ein Abkommen zur gemeinsamen Fertigung von LKW und Bussen in Süd Afrika unterzeichnet.**

Die Anteile am neuen Unternehmen mit dem Namen „Newco“ sind zu 60 Prozent bei Iveco. Produktionsort ist ein Vorort Pretorias, wo künftig von ca. 1000 Mitarbeitern jährlich 7000 LKW und 1000 Busse gefertigt werden. Newco wird das komplette Spektrum von leichten, mittelschweren und schweren Nutzfahrzeugen montieren. Im Bereich des Personentransports handelt es sich sowohl um Busse mit Frontmotor als auch um Niederflurbusse. Die Produktion wird zunächst mit der Eurocargo Baureihe bereits in der 2. Hälfte 2013 starten.

Vertrieben werden die LKW in Süd Afrika und der ganzen Region vom bereits existierenden Händlernetz von Iveco Süd Afrika. Die Busse hingegen werden direkt vom gemeinsamen Unternehmen Newco vertrieben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Iveco Logo.